

MUD alerta que 120 mil puestos de trabajo peligran en Táchira

Autor Administrator

Tuesday, 01 de September de 2015

Modificado el Monday, 31 de August de 2015

Enrique Márquez (UNT), en nombre de la alianza, indicó que el viaje de Nicolás Maduro a Vietnam y China deja en evidencia que al Gobierno no le importa el problema que ha creado en la frontera. Insistió en que la suspensión de garantías en Táchira no solventará los problemas económicos. "Que el Gobierno haga mea culpa y suspenda el Decreto", exhortó.

EL VIAJEROS | EL UNIVERSAL

Caracas.- El presidente de Un Nuevo Tiempo, Enrique Márquez, urgía al Gobierno nacional a levantar el estado de excepción impuesto por decreto presidencial en la frontera con Colombia en Táchira, y reiteró que ese control extremo sólo ocasiona graves perjuicios a los residentes de la región y no resuelven los problemas de fondo de la crisis económica.

Márquez afirmó que están en peligro 120 mil empleos directos e indirectos en Táchira y exigió subsanar "el error" cometido por el Decreto 1.959, que afectó originalmente a cinco municipios y ha sido extendido. Recordó reclamos previos de la alianza en referencia a que el Gobierno descuidó sus obligaciones durante 16 años de resguardar la frontera con Colombia y ésta se convirtió "en aliviadero y zona de descanso" de la guerrilla y de los paramilitares de esos países.

"El Gobierno debe tomar medidas de fondo", dijo Márquez, y emplazó al Ejecutivo nacional a "hacer mea culpa y suspenda el Decreto", que "no resuelve las colas gigantescas" que se crean por los problemas económicos ocasionados por el modelo vigente.

Márquez ofreció declaraciones como portavoz del Comando de la Venezuela Unida en la sede de Acción Democrática. Le acompañaron el secretario ejecutivo y el secretario general de la MUD, Jesús Torrealba y José Luis Cartaya, respectivamente; así como Julio Borges (PJ), Henry Ramos Allup (AD), Luis Florido (VP) y Luis Emilio Rondón (UNT).

También Torrealba destacó lo incongruente que es que Maduro denuncie ataques desde Colombia y que presuntamente justifiquen levantar garantías constitucionales en la frontera, mientras decide irse de viaje a Vietnam y China, países que lograron salir de sus crisis con la aplicación de ajustes económicos de corte capitalista.

"Condenamos por improvisada e inoportuna esta nueva gira turística", expresó Torrealba, quien destacó que la ministra de Servicio Penitenciario, Iris Varela, se encuentra en la comitiva que llevó Maduro a Asia, mientras en Venezuela se produjo este lunes una tragedia en la cárcel de Tocuyito que dejó 16 muertos.

Ante una pregunta sobre las deportaciones aplicadas a colombianos que, según el Gobierno de Venezuela se encontraban en situación de ilegalidad, Torrealba dijo que la Mesa ya ha cuestionado, no la aplicación de la Ley, sino la persecución indiscriminada de colombianos que eleva a más de mil los deportados y más de ocho mil los desplazados por el temor de que sus pertenencias les sean confiscadas.

En relación a la reunión extraordinaria de la Asamblea General de la Organización de Estados Americanos convocada este lunes a petición de Colombia por la crisis en la frontera, el secretario ejecutivo de la MUD calificó como "auspiciosa" la reunión. Indicó que una de "las víctimas" de la crisis diplomática entre ambos países ha sido la credibilidad de la Unasur que le ha ganado al expresidente Ernesto Samper las críticas hasta de sus propios aliados.

Recalcó el secretario ejecutivo de la MUD que la alianza de oposición aspira a una solución "política y diplomática" de la crisis fronteriza.

<http://www.eluniversal.com/nacional-y-politica/150831/mud-alerta-que-120-mil-puestos-de-trabajo-peligran-en-tachira>

El cierre de la frontera con Colombia y las elecciones del 6-D; por Luis Vicente León

<http://prodavinci.com/blogs/el-cierre-de-la-frontera-con-colombia-y-las-elecciones-del-6-d-por-luis-vicente-leon/>